



光や風の匂い蝉の声、素敵な夏に！

「コロナ」「コロナ」…と、なかなか落ち着かない夏ではあります、光や風の匂い蝉の声…夏の季節の風物を味わい、少しでも皆がのんびり穏やかに過ごせる夏であって欲しいなと願っています。

この1学期、皆が通った日数は計46日間(分散登校日も含む)。わずか46日間でしたが、すっかり嘉楽中学校生として、馴染んできましたね。短い1学期でしたが簡単に振り返ってみたいと思います。

4月入学。まだ制服を着慣れていない様子が初々しく、皆も緊張した面持ちで先生の話を聞いていましたね。そして3日登校したのに休校に……



緊張しながら先生の話を聞いています。今見ると少し前なのにずいぶん幼く見えますね。

5月。中学での学習方法がわからないまま出されたたくさんの課題。戸惑いや不安も多かったことだろうと思います。計画的に自分で学習することができたかな？



皆積極的に手を挙げています。
この姿勢が大切です。

そして6月。分散登校から始まった6月1日～11日。クラスの人数の半分しかいないものもあってか、教科の授業中とても静かで声も小さく…皆も元気がないなあ…と心配でした。

いよいよ全員がそろって始まったのが6月12日。少しずつ慣れてきて、笑顔が広がり授業でも積極的に発言する人が増えてきました！

7月。はじめての定期考查。皆、本当に頑張って取り組んでいました。一人ひとりがいきいきと個性を發揮する姿が見られ、学年のカラーもでできたように思います。

8月24日、皆が元気に登校し、笑顔でおはようございます！と挨拶を交わせることを待ちにしています(^^)。穏やかで素敵な夏休みになりますように！

STARS～ひとりひとりが輝け！！

皆からのアンケートをもとに評議員が考えてできた学年目標。

昨日の学年集会で評議員がしっかり発表してくれました！！この目標に決まった理由も本当に素敵な理由でした。「STARS～ひとりひとりが輝け！」。この言葉のように、自分の個性そして自分以外の人の個性を認め尊重し合い、自分が輝くために誰かの輝きを消してしまったり、輝こうとしている人の光を消してしまうような言動がないように、満天の星空となるような学年、そして二学期にしていきましょう！

保護者の皆様へ

蒸し暑い、また雨で足元が悪い日もある中、懇談に出向いていただきありがとうございました。最初の家庭訪問や参観もないままでしたので、まだまだ話足りないこともあったと思います。今後も懇談以外の時間でも何かありましたら連絡いただければと思います。1学期間いたらないところもありましたが、教職員を見守り支えていただきありがとうございました。2学期もどうぞよろしくお願ひいたします。文責：1年主任天谷千恵